学 校 通 信

27.10.1

## 水户二中通信

水戸市立第二中学校 Tel 224-4422 生徒数412名

第 6

若くあれ

気高かれ

|望みあれ|

## 壁を乗り越えて

先月10日の栃木茨城豪雨災害により、県内では常総市を中心に154の学校が休校 となりました。本校も避難所となり、37名の方が避難され、不安な夜を過ごしました。

現在でも小学校1校は、授業ができる状態には戻 らず、他校で授業を受けている状況が続いていま す。そのような中、水戸市の小中学校で、被災さ れた方々への支援として子どもたちによる「手縫 の雑巾」を送ることになりました。本校でも17 0枚,水戸市全体では、10114枚の雑巾が集 まり、先日、被災地に送ることができました。被 災された学校からは、「雑巾は何枚あってもたい へん役に立つ。」という声を伺っています。子ど もたちの「自分も何かの役に立ちたい」という善 意が復興の一助になれば幸いです。重ねて保護者 の皆さまのご協力に感謝いたします。

また,25日には地震を想定した避難訓練を行 いました。訓練後には、常総市の復興支援活動か ら戻られたばかりの水戸市地域安全課危機管理室 の石川敦様から, 災害時の中学生の役割について お話をいただきました。被災地で、中学生が支援 物資の広報を行い、被災された方々に元気を与え ているエピソードなど中学生の果たす役割の大き さについて、避難所で使用するトイレや間仕切り などの具体物の紹介を交えわかりやすく説明して いただきました。

今月10日には吹奏楽部東日本大会が札幌市で 行われます。東関東地区代表として本校吹奏楽部 が出場することになりました。東関東大会金賞受





賞の感動的な演奏の陰には技術的なハードル以外に、部員の気持ちがなかなか一つにな れないという大きな壁があったようです。最後の大会もそれらの壁を乗り越えて、自分 たちを支えてくださった方々へ感謝の心が伝わる演奏が生まれることを願っています。 今月末に水戸芸術館で行われる清流祭合唱コンクールでも、各学級で出会う様々な壁 と向き合い、その学級ならではの演奏が心に響くことを期待しています。

## 10月の主な行事

上会 会会) (委 人楽祝イ止 会行会新奏(夕防 会行会新奏(夕防 大実員区吹日ろ用空 大実員区吹日ろ用空 大大日ム教 人名委地本のこ乱検 のこれ検 のこれ検 のこれ検 のこれ検 125602356913780 

3 1

(土)

水户教学

<10月の先人のことば>

「人能弘道也」 人能く道を弘むる也 弘道館記より)

人は人としての道を学び,道を 弘める使命を持ちなさい。